
Ao Senhor Presidente da Associação para o Desenvolvimento Social de Joanópolis – Pró-
Joá 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Requerimento nº 40/2006 
 

 
 
Ary Aparecido de Oliveira, Vereador em exercício junto a 

Câmara Municipal da Estância Turística de Joanópolis, usando de suas atribuições legais e 
regimentais, requer se digne Vossa Senhoria, apresentar a esta r. Casa Legislativa as 
seguintes informações: 

 
1. Indicar se o pagamento mensal da locação do imóvel sede 

da Casa da Cultura é efetuado com os valores percebidos a título de subvenção, destinada a 
esta entidade pelo Poder Executivo Municipal. 

 
2. Indicar se a reforma efetuada no referido imóvel fora 

custeada com os valores supra citados, percebidos do Poder Executivo Municipal. 
 
3. Caso tenha sido custeada pelo locatário, qual foi o valor 

despendido com a execução da referida obra? 
 
4. Fornecer cópia do Contrato de Locação do referido imóvel. 
 

 
J U S T I F I C A T I V A 

 
 
A Associação para o Desenvolvimento Social de Joanópolis – 

Pró-Joá foi declarada de interesse público, porém, mesmo antes de ter sido declarada de 
utilidade pública passou a perceber subvenção pública municipal.  

 



Destarte, restando dúvidas quanto a destinação exata de 
valores referentes ao erário público, resta plenamente justificado o interesse público do 
requerimento em pauta. 

Demais considerações serão desenvolvidas em Plenário.  
 

Joanópolis, 30 de agosto de 2006. 
 
 
 

Ary Aparecido de Oliveira 
Vereador 


